



SIARAN PERS

TRJA LAKSANAKAN VAKSIN GOTONG ROYONG UNTUK KARYAWAN DAN KELUARGA KARYAWAN

Balikpapan 10 September 2021 – Pemerintah melalui Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) tengah melaksanakan program vaksinasi gotong royong yang telah dimulai sejak 17 Mei 2021 atau setelah Idul Fitri. Pengadaan vaksin Covid-19 untuk vaksinasi gotong royong tersebut dibebankan kepada perusahaan swasta, yang kemudian diberikan secara gratis kepada karyawan atau buruh serta keluarganya. Selain terus menaati peraturan pemerintah yang berlaku dan menerapkan protokol kesehatan yang ketat di area operasionalnya, PT Transkon Jaya Tbk pun sudah melaksanakan pemberian vaksin kepada ratusan karyawan yang dimiliki tepat di hari Rabu, 2 September 2021 di Rumah Sakit Hermina, Balikpapan. Tidak hanya terlaksana untuk karyawan yang ada di Balikpapan, TRJA juga secara serempak melaksanakan kegiatan vaksinasi di seluruh wilayah kerja dimana karyawannya beroperasi, dan secara total perusahaan telah memberikan vaksinasi untuk 400 karyawan. Dalam kegiatan vaksinasi ini, perusahaan menyediakan vaksin jenis Sinopharm.

Masih di hari yang sama, PT Transkon Jaya Tbk melaksanakan kegiatan pemberian vaksinasi untuk lebih dari 100 anggota keluarga dari karyawannya, yang dilaksanakan di BSCC Dome Balikpapan. Bekerjasama dengan Otoritas Jasa Keuangan Perwakilan Kalimantan Timur, kegiatan ini menjadi salah satu tanggung jawab sosial perusahaan (Corporate Social Responsibility) dalam mendukung percepatan distribusi vaksin untuk masyarakat di kota Balikpapan. Kemudian, di tanggal 9 September 2021, PT Transkon Jaya Tbk yang merupakan anggota dari APINDO turut memberikan vaksinasi di BSCC Dome Balikpapan untuk masyarakat umum dimana kegiatan ini masih bekerjasama dengan Otoritas Jasa Keuangan Perwakilan Kalimantan Timur. Secara total, dalam kegiatan-kegiatan tersebut telah diberikan vaksinasi untuk lebih dari 5.000 orang.

Selain mendukung akselerasi pemberian vaksinasi, kegiatan ini tentunya terlaksana sebagai bentuk pencegahan penyebaran Covid-19 agar Kalimantan Timur segera mencapai *herd immunity*, dan masyarakat dapat segera berproduktivitas seperti sedia kala. Tanpa melupakan alasan utamanya juga, kegiatan ini mencerminkan kepedulian perusahaan kepada karyawannya, karena bagi PT Transkon Jaya Tbk, karyawan-karyawannya merupakan asset berharga yang dimiliki perusahaan, yang mana diharapkan menjadi percontohan bagi perusahaan lain yang belum mendaftarkan diri untuk vaksin gotong royong di daerah Kalimantan Timur.

----- SELESAI -----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

Alexander Syauta

Corporate Secretary

PT Transkon Jaya Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar – Balikpapan

Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. 0542 770401

F. 0542 770403

E. corporatesecretary@transkon-rent.com

www.transkon-rent.com